

Compte rendu de l'Assemblée Générale du Club du Culbutant Lillois, du 12 Décembre 2021 à ENQUIN LEZ GUIGNEGATTE

A l'ordre du jour :

- En préambule à l'Assemblée Générale, Jules Devos souhaite la bienvenue aux membres présents ainsi qu'aux accompagnants et se dit très satisfait de pouvoir enfin se réunir après un peu moins de deux ans d'interdictions et de reports liés à la pandémie de la Covid-19 !

Lors de l'accueil, le Président fait un rapide tour de table et a le plaisir d'annoncer l'arrivée au Club d'un nouvel éleveur en la personne de Loic Chable, déjà membre au Club du Boulant Lillois ! A signaler aussi l'arrivée de Emmanuel Niel (fin Décembre 2021) bienvenue à eux !

Membres présents à l'AG du 12 Décembre 2021 à Enquin :

Mrs Amourette Aymeric, Castel Laurent, Cecconi Mario, Chable Loic, Corroyette David, Tellier Olivier, Mme et Mr Devos Claudine et Jules.

Pouvoirs : de Mrs Castille, Guillery, Lissy, Luce, Tiertant

Accompagnants : Mmes Castel, Tellier. Mrs Damien Chable et Virgile Amourette

Quorum atteint, (8 membres présents + 5 pouvoirs), soit 13 membres représentés sur un effectif de 15 adhérents au Club en 2021

Rapport moral 2020/2021 (2 ans sans AG physique - Covid 19) par Jules Devos, le Président

- Bilan financier 2020/2021 (2 ans sans AG physique - Covid 19)

par Aymeric Amourette, le Trésorier

Relevé 12 au 6 décembre 2021	de 341.93 euros
Relevé 001 au 6 janvier 2022	341.93 euros
Moins frais de tenue de compte facture 11/21 de	- 2.00 euros
Moins Note de Frais avancé par le club 01-2021 de	- 105.76 euros
Remboursé à Devos Jules par cheque 0100098 encaissé le 14/12/2021	
Soit solde relevé 001 au 6 janvier 2022	de 234.17 euros

- Le point sur les adhésions 2020/2021 :

14 en 2020 - 15 en 2021 -

- Élections des membres du CA : (pas d'élection en 2022)

Pour mémoire en janvier 2021 Jules Devos et Aymeric Amourette qui se représentaient ont été réélus à l'unanimité des voix

Pour 2023, seront concernés par les élections : Philippe Lissy et Jean Pierre Tiertant

Donc au jour de l'Assemblée Générale, le 12 Décembre 2021 et pour la durée d'un an, à la date de la prochaine AG, le bureau se compose de la façon suivante :

Président : Jules Devos

Vice président et Trésorier : Aymeric Amourette

Secrétaire : Philippe Lissy

Secrétaire adjoint : Jean Pierre Tiertant

- Situation sur l'évolution du Culbutant Lillois :

Suite aux discussions lors de l'AG, mais aussi devant les cages du Championnat Régional à Enquin, il est constaté par tous une évolution positive de la race, relayée également depuis près de 2 ans par les juges qui officient lors de nos Concours. Cette amélioration concerne

tant le type que la couleur et les marques, bien sûr des points restent à améliorer tels que : la taille excessive, la couverture de dos, la largeur et la couleur des paupières, l'œil (qui doit être perlé), la nuque (non arquée), mais aussi l'état et la régularité en taille des pantoufles, entre autres ...!

- Commentaires sur le Championnat de France 2021 à Rennes :

Comme pour Enquin je me contenterai de donner des chiffres et d'afficher le palmarès, un compte rendu détaillé du jugement réalisé par René Baryla sera publié dans le bulletin, merci à lui, car il est rare d'obtenir spontanément des comptes rendus de jugement ! Si pour certains d'entre nous quelques points de divergences apparaissent lors du jugement, nous sommes conscients que les résultats d'un jour ne sont pas nécessairement ceux du lendemain, le stress de jeunes pigeons ou l'inaptitude à la cage peuvent fausser de toute évidence les résultats !

Pour mémoire 92 Culbutants Lillois (un record !) ont été inscrits par 10 éleveurs dans 13 couleurs parmi les 6 variétés existantes

Ci-dessous le palmarès de Rennes, publié depuis longtemps dans notre site Internet :

Champion Bleu Andalou à Vois Blanc 96 points à Aymeric Amourette

Champion Unicolore Noir 97 points à Thierry Castille

Champion Unicolore Bleu Andalou 97 points à Aymeric Amourette

Champion Bleu Barré 96 points à Aymeric Amourette

Champion Argenté Ecaillé 96 points à Christian Guillery

Champion Grison Bleu 96 points à Philippe Lissy

Le Prix de Qualité a été attribué par le Club à Aymeric Amourette

Félicitations aux Lauréats et remerciements aux participants du Championnat de France

Les Culbutants Lillois ont été jugés par René Baryla

- Le point sur le Championnat Régional 2021 à Enquin lez Guinegatte :

Ayant partiellement traité du sujet précédemment dans « la situation de la race », je me contenterai de faire surtout un constat de chiffres. Pour mémoire ou information, le Championnat Régional a réuni 56 sujets inscrits par 8 éleveurs dans plus de 8 couleurs parmi les 6 variétés existantes, ce qui est plutôt bien pour un Championnat Régional au vu de la situation sanitaire du moment (Covid-19 et grippe aviaire !)

Grand merci aux éleveurs des différentes régions de France qui ont participé en faisant pour certains de nombreux kilomètres, je pense à Mario Cecconi et à son Père du Bas Rhin, à Philippe Lissy de l'Indre (groupage de Stéphane Mabic, merci à lui !) à Laurent Castel de Seine Maritime et aux éleveurs des Hauts de France, Aymeric Amourette, David Corroyette, Olivier Tellier, Léonard Fleury et moi-même !

Ci-dessous le palmarès :

Champion Unicolore Noir 97 points à Jules Devos

Champion Unicolore Noir 96 points à Olivier Tellier

Champion Bleu Ecaillé 97 points à Mario Cecconi

Champion Bleu Barré 97 points à Jules Devos

Champion Bleu Barré à Vois Blancs 96 points à Jules Devos

Le Prix de Qualité a été attribué par le Club à Mario Cecconi

Les Culbutants Lillois ont été jugés par Anthime Leroy

Félicitations au Lauréats

Remerciements aux organisateurs de Enquin, en particulier à David et Vanessa Corroyette et à Matthieu Bailly pour l'accueil rencontré et la très belle remise des Prix !

- Choix des Championnats (saison 2022/2023)

Sans surprise après un rapide tour de table nous décidons à l'unanimité de réaliser notre Championnat de France à Woincourt, les 3 et 4 Décembre 2022, lors du Concours National SNC, comme à notre habitude ! Idem pour info pour le Championnat de France du Boulant Lillois ! Par contre aucune décision n'a été prise lors de l'AG pour un Championnat Régional ! Depuis nous avons été sollicité par plusieurs Sociétés en ce sens, nous étudions les différentes propositions avec sans doute des préférences pour Aire sur la Lys (fin Octobre) et pour Evreux, où Stéphane Mabic souhaite depuis 2 ans nous accueillir ! (3^{ème} week-end de janvier 2023, de mémoire) à confirmer !

- Choix du lieu de l'AG (fin 2022, pour 2023 !)

Là aussi aucune décision lors de l'AG, ont s'adaptera à l'évolution de la Covid19, encore trop d'incertitudes pour le moment !

- Bulletin N° 11 en cours

Jules Devos évoque l'énorme retard du bulletin et s'en excuse, cela n'est jamais arrivé dit-il mais les nombreuses restrictions liées à la pandémie depuis 2 ans, les pertes de repères, les doutes, le manque de motivation, il faut bien le dire et parallèlement les problème de santé de Claudine Devos ont mis à mal une organisation bien huilée depuis de nombreuses années ! Le redémarrage n'est pas facile dit-il, il se fera petit à petit !

- Le point sur le site Internet du Club et changement d'agence bancaire ! :

Comme pour le bulletin, le site Internet a été mis en sommeil par la force des choses (pas de Championnats, pas d'AG), mais là aussi nous redémarrons peu à peu. A ce jour plus de 5500 visiteurs au compteur !

A propos des frais bancaires de tenue de compte de 2 euros imposés chaque mois par l'agence du Crédit Agricole de notre Club, nous avons décidé lors de l'AG à l'unanimité de faire transférer les comptes de l'agence du Crédit Agricole de Villeneuve d'Ascq vers la banque de la SAVM du CA de Woincourt dans la Somme où les associations à but non lucratifs (loi de 1901) ne sont pas assujettis aux frais bancaires de tenue de compte. Maintenant reste à savoir si les frais de clôture de compte entre agence du même groupe existent ou si pas trop élevés, à suivre et à voir avec Aymeric, le trésorier ! (voir les documents demandés envoyés au trésorier)

- Questions diverses (nouvelles couleurs)

Les bleus andalous, les indigos, travaillées par Aymeric Amourette et les grisons bleus travaillés par Philippe Lissy sont des couleurs d'homologations récentes chez le Culbutant Lillois ! Couleurs et variétés qui soient dit en passant ont très vite progressées, félicitations !

Pour information, Philippe Lissy travaille depuis 3 ou 4 ans de nouvelles couleurs en vue d'une future homologation, le brun barré et le grison brun, la couleur brun barrée devrait être présentée à Woincourt en ce sens ! Au vue de l'engouement grandissant au Culbutant Lillois ces dernières années, le développement des couleurs et variétés devrait donner à n'en pas douter un nouvel élan à la race !

- La clôture de la réunion s'est achevée par le pot de l'amitié dans le respect des gestes barrières

Le Président Jules Devos

Le Vice président Aymeric Amourette

